



今中 だより No.12

一生懸命がかっこいい ~ Hard work is cool ~

令和 7年 12月 25日

今帰仁村立今帰仁中学校

校長 宮城 政樹

『 校内駅伝大会 』

◎12月22日(月)、今帰仁村運動公園にて校内駅伝大会を開催しました。体力向上や精神力の育成、そして学級の絆を深めることを目的に、全18区間で熱戦が繰り広げられました。全区間を前・後半に分け、本タスキ走者と伴走者で同区間を2名で走ったり、2名で半分の距離ずつ走る区間を設置したり、男女の人数バランスや体力の個人差、学年の走力差にも配慮した特別ルールを設け、走れない生徒も役員として貢献。保護者の交通整理係・立哨員や名桜大生の救護ボランティアによる手厚い支援のもと、安全に実施できました。必死に走る選手と、それを後押しする仲間の声援。学年・学級を問わず最終走者まで拍手が続く光景は、まさに「一生懸命がかっこいい」を体現していました。2学期の締めくくりにふさわしい感動的な行事となりました。この絆を胸にまとめの3学期へ繋げてください。支えてくださった先生方、応援に来てくださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。



成績 前半の部トップ 2の2 最終総合成績 1位:2の3 2位:2の1 3位:1の3 4位:2の2 大接戦!!
タイム 1:36:22 1:36:34 1:36:47 1:36:50

『 読書旬間(今中ブックフェス) 』

11月10日～28日の間、読書旬間(今中ブックフェス)が開催され、期間中、「絵本給食選挙」、「読書DEビンゴ」、「図書館DE謎解き」、「朝の読書in図書館」、「おすすめ本の紹介」など図書委員会を中心に楽しみながら読書意欲を高める取組が行われました。

下はその一環「先生方の読み聞かせ」の様子です。
11月27日(木)の朝の読書の時間に行われました。
それぞれに準備した本の読み聞かせや本にまつわる内容のお話があり生徒の皆さんも楽しい朝の読書の時間を過ごせたと思います。



『 2学期終業式 』

※式辞より抜粋

12月25日、2学期の終業式が行われました。学期の中で最も長い、八十二日間の二学期でした。

運動会、合唱コンクール、修学旅行や職場体験、野外炊飯、駅伝大会。これら一つひとつの行事に皆さんのが自分事として高い意識で取り組んだことが、大きな成果と個人の成長に繋がったと感じています。ここで得た経験を、ぜひ今後の学校生活に生かしてください。

部活動や文化面でも、目覚ましい活躍がありました。(中略)

一方で、時間のけじめや言葉遣い、服装身なり、相手や物を思いやる行動など、課題も残っています。こうした日頃の習慣は、将来社会に出た時に必ず問われるものです。「学校と社会は繋がっている」という意識を持ち、日々の生活をより大切にしていきましょう。

学習面においても学力定着や自主学習等の取組の個人差が広がったことが、授業態度や学習意欲に影響している様子がうかがえます。しかし、今の自分を変えるのに、大きな目標は必要ありません。まずは『今日、これだけはやる』という自分との小さな約束を一つだけ作ってみてください。漢字を一字丁寧に書く、教科書を一度だけ開く。そんな小さな一步の積み重ねが、やがて大きな自信となり、皆さんの表情を変えていくはずです。冬休み(または新学期)、皆さんの『これだけは続けた』という報告を楽しみにしています。』

「一年の計は元旦にあり」と言われるよう、物事を始める際の計画は非常に重要です。二学期の自分を振り返り、三学期に向けた新たな目標を立ててください。

健康と安全には十分に気を配り、冬休み中も規則正しい生活を心がけ、事件や事故に遭わないよう、自ら安全に行動する意識を持ってください。一月六日の始業式、皆さんのが元気に登校することを心待ちにしています。それでは、良いお年をお迎えください。